

1. Bürgerreise in die Partnerstadt Castelnuovo di Garfagnana



Begrüßung der Manchinger Reisegruppe durch den 1. Bürgermeister von Castelnuovo, Andrea Tagliasacchi
(Bild: Mitte, mit italienischer Schärpe).

Auch Vertreter der örtlichen Vereine hießen die Manchinger in historischen Kostümen herzlich willkommen in der Partnerstadt.

Gruppenfoto vor der Rocca (Stadtter), dem bekanntesten Bauwerk von Castelnuovo.



Besuch in der Residenz von Lucca und anschließender Stadtbummel mit Weinprobe.

Besichtigung der Fortezza (Burg) hoch über Castelnuovo mit herrlichem Blick auf die umliegende Berglandschaft.



Spontane Einlage von Adam Zimmer auf der Bühne des Teatro alferi in Castelnuovo.



Begrüßung durch die 2. Bürgermeisterin Patricia Tolaini in den Gassen von Castelnuovo.

Schilderung der Geschichte der Rocca durch den Stadtführer.



Das Fazit der ersten Bürgerreise in unsere Partnerstadt Castelnuovo di Garfagnana war mehr als positiv.